
ご意見やご要望 

温かなご意見や貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。園全体に関わること、学年に関

わること、様々にあげていただいております。いただいたご意見を踏まえて、次年度以降の保育・教育

や園生活が、よりよく豊かなものになるよう参考にしていきたいと思います。 

 

〇朝、子どもを園に送った時に、私を振り返る事もなく、すぐに保育者に話しかけたり、飛びついたりす

る姿をみて子どもも安心して過ごせているのだなと、また楽しく通えているのだなと嬉しく思っていま

す。家と園と安心できる場があり、子どもたちも幸せだなと思います。いつもありがとうございます。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

 

〇日々、お忙しい中、子どもたちと丁寧に向き合ってくださり、ありがとうございます。お迎え時にも、

その日の様子を詳しくお知らせいただけて、とてもありがたいです。プラスマイナスどちらの情報も把

握でき、子どもの成長を実感しております。子ども自身も、先生方を信頼し楽しく通園できているよう

です。 

 

〇とても丁寧に子どもたちに接していただいていると思っていて、有り難く感じています。幼児の成長の

著しい期間を、こども園の先生方に見て頂き良かったです。 

 

〇子どもは、第二の我が家のように、リラックスして楽しんでいると思います。 

 

〇通園し始めたころこそ大変でしたが、今では生活リズムも整い、心身ともに安定していることも嬉しい

です。 

 

〇お漏らしが本当に多いのに、本人のやる気に合わせてトイトレを進めていただいた。先生方も対応で大

変な思いをされていると思いますが、こちらには一切そういった事情は見せず、子どもの気持ちを優先

してくれました。今後も必ずそうして欲しい、ということではなく、純粋に心から感謝しています。 

 

〇クラスの雰囲気が良く、個性を伸ばしながら伸び伸びと過ごせていると思います。 

 

〇一人一人のペースに合わせて、丁寧に関わってくださること、本当に感謝しております。 

 

〇子どもらしく、元気にのびのびと過ごせていると思います。とくに都会に住む家庭では、なかなか取り

組めない、自然に関わることの素晴らしさを、体験できていると思います。今年はクラスで育てたカブ

トムシが、また卵を産んだという衝撃的な経験を経て、生物への興味関心が一層高まったようです。 

 

〇面談の際に発育・発達の面からアドバイスを頂けたので、とても参考になりました。 

 

〇日常生活の中で、友達との関わり方、身支度、安全への意識や行動についても、丁寧に指導していただ

いているので、日々成長を感じております。 

 

〇いつも子どもの成長のため工夫をしてくださり、ありがとうございます。 

 



〇保育者の数に限りがある、また子の月齢により同級生の中でもできるできないことに差があることは承

知しておりますが、どうしてもできる子ができない子に比べて目をかけて貰えていないのではと感じる

ことがあります。ただ、園の先生方はとても優しく接してくださっており、感謝する面が圧倒的に多い

ので、これからも寄り添って保育して頂ければと思います。 

〇上の子のときに、乳児部から幼児部に変わると、先生の対応や接し方など環境が急に大きく変わると感

じました。どちらもそれぞれ対応は素晴らしいですが、幼児部になると急に自主性を求められる感じが

あるため、徐々に移行していくことができれば、混乱が少ないのかと思いました。 

〇例年、２歳児から３歳児に上がる際、持ち上がりの先生が複数名いましたが、今年度はいませんでし

た。２歳児から３歳児への移行は、保育室が変わり、新入園児も加わり、環境の変化が大きく、もとも

と在籍していた園児にとってもストレスが大きいです。馴染みの先生がいれば移行のハードルが大きく

下がります。 移行が滑らかになるよう持ち上がりの先生を継続的に配置し園児が安心できる環境に配

慮していただきたいです。 

   ※乳児部は保育所認可、幼児部は幼稚園認可であるため、乳児部には保育士、幼児部には幼稚園教

員がそれぞれ配置され、専門性を生かして保育・教育を行っています。２歳児の生活が３歳児に

つながるよう、接続計画を立てたり、乳児部、幼児部の職員が連携したりしながら、より良い保

育・教育に努めています。 

 

〇寒い時期の上着は登園用と外遊び用でなぜ分けなければならないか説明して欲しいです。サイズアウト

も早く、買うのが勿体無いので、特段支障がないのであれば兼用にしたいです。 

   ※登降園時は、防寒対策ですが、外遊び用は、動きやすさや安全性も重要なポイントになりますの

で機能が満たされるのであれば、兼用でも構いません。ただし、砂や泥で汚れることをご承知お

きください。 

 

〇いつもありがとうございます。先生がた、特に担任の先生がたには、子ども一人一人としっかり向き合

っていただき、保護者である私にまでも声をかけていただき、心から感謝しております。一点だけ、ど

うしても残念な点があるので、書かせてください。和泉小学校の学芸会と、ポケットシアターが重なっ

てしまったこと。昨年度で言えば、親子遠足と、授業参観日が重なってしまっていたこと。この、大き

な行事が重なってしまうことについては、同じ和泉に通っているのに…と、とても残念に思いました。

行ってあげられなかった側の子どもは、まだ昨年度のことを覚えています。年間行事で決まるものであ

れば、ご配慮いただければ幸いです。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

   ※行事については、小学校と連携をとり、参観行事が重ならないようにしています。ただし、他の

行事との関係で、どうしても重なってしまうことがあります。次年度は、ポケットシアターと小

学校の展覧会が重なっております。展覧会は鑑賞時間にはばがあり子どもも参観できます。 

ポケットシアターの前後に子どもと一緒に展覧会を見るなどしていただくと、幼小の接続にもつ

ながります。 

 

〇日々の様子や成長記録をアプリの連絡帳で確認したいです。前の園では導入されており、あとから見返

したり、お迎えのときの待ち時間の短縮になると思います。お迎えラッシュにあたってしまうと、時間

がかかるので、ぜひアプリを導入して頂けたらと思います。 

   ※来年度から、区内公立保育園、区立こども園乳児部に、「キッズビュー」での連絡帳機能が導入

されます。（０歳児クラスは連絡する内容が細かく、複写式で特別なので今まで通りです。） 

幼児部では、連絡帳は使用しないので、今まで通りメモでお願いします。 



〇給食で使用している食材のこだわり等あればぜひ、栄養だより等で教えてくださる嬉しいです。 

   ※栄養だよりの他に、給食のおすすめレシピをご紹介しています。こども園入口の献立掲示コー

ナーにありますので、ご利用ください。 

 

〇暑い時期の園服は式典のときだけで良いと思います。 

〇日焼け止めを持ち込ませてほしいです。特段肌が弱いわけではありませんが、最近の紫外線の強さは異

常で、長袖も嫌がるため冬でも日焼けが戻り切らないほど日焼けしてしまっています。幼児であれば各

自で管理できるのではないでしょうか。 

〇ゆり組の下駄箱の位置を、もも、ばらと同様に個人マークを貼り固定してほしいです。毎日どこに入れ

るか迷っています。 

〇挨拶隊、おやすみ調べ当番を一覧表にしてすぐーるか紙で知らせていただけるとありがたいです。 

   ※様々にいただいたご意見は、他園状況等も合わせて、今後の検討にしていきます。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


